

AIDE ET ÉCOUTE

Par [Profil supprimé](#) Posté le 10/11/2018 à 21h21

mal être.... Conscience pourtant de tout cela, de tous ces excès... J'ai 38 ans, je suis un homme, je suis artiste, danseur et chanteur.... J'accueille une bouteille de rosé le midi, puis des bières après la sieste, puis reprise de l'apéro après la sieste jusque l'ivresse de la nuit pour retarder au maximum l'heure du coucher, dormir assumer, et me réveiller à mi journée, ce qui la rendra moins longue. Décès de mon père, perte d'emploi actuellement, multiplication d'expériences pros pour m'occuper.... Je crois que cela doit cesser